

Date 05.12.2023
№ 705-05/11-18/4499

To the Head of company

С большим удовольствием пишу это письмо, чтобы порекомендовать ООО «Стеллар Констракшн», строительную компанию первоклассного уровня, за их замечательную экспертизу и непревзойденную преданность в выполнении проектов по строительству нагревательных печей с шагающими балками для ПАО «Северсталь».

В ходе нашего сотрудничества Стеллар выполнила строительство нагревательной печи с шагающей балкой производительностью 420 т/ч в сжатые сроки. Их преданность качеству, точности и соблюдению этапов проекта была заметна на протяжении всего процесса.

Успешное завершение строительства первой нагревательной печи с шагающей балкой не только соответствовало, но и превзошло наши ожидания. Это продемонстрировало исключительное мастерство ООО «Стеллар Констракшн», пристальное внимание к деталям и их способность органично вписать наши специфические требования в проект.

Превосходство, продемонстрированное при строительстве первой печи, побудило ПАО "Северсталь" доверить ООО «Стеллар Констракшн» строительство второй печи. Это решение было свидетельством нашей полной уверенности в их возможностях, надежности и стремлении постоянно добиваться выдающихся результатов.

Команда Стеллар проявила профессионализм, превентивные навыки решения проблем и коллаборативный подход, который обеспечил бесперебойное выполнение проекта. Их преданность выполнению сроков без ущерба для качества действительно достойна похвалы.

Мы убедились, что Стеллар - это компания, отличающаяся честностью, надежностью и профессионализмом. Их опыт в проектах нагревательных печей с шагающими балками не превзойден, а их приверженность удовлетворению потребностей клиентов является образцовой.

It is with great pleasure that I write this letter to recommend LLC Stellar Construction, a construction company par excellence, for their remarkable expertise and unparalleled dedication in executing Walking Beam Furnace projects for PJSC Severstal.

Over the course of our collaboration, Stellar undertook the construction of a 420 tph capacity Walking Beam Furnace within an impressive timeline. Their commitment to quality, precision, and adherence to project milestones was evident throughout the entire process.

The successful completion of the initial Walking Beam Furnace not only met but exceeded our expectations. It demonstrated LLC Stellar's exceptional craftsmanship, keen attention to detail, and their ability to seamlessly integrate our specific requirements into the project.

The excellence displayed during the first furnace construction prompted PJSC Severstal to entrust LLC Stellar Construction with the construction of a second furnace. This decision was a testament to our utmost confidence in their capabilities, reliability, and commitment to delivering outstanding results consistently.

Stellar's team exhibited professionalism, proactive problem-solving skills, and a collaborative approach that ensured smooth project execution. Their dedication to meeting deadlines without compromising quality is truly commendable.

We have found Stellar to be a company of integrity, reliability, and proficiency. Their expertise in Walking Beam Furnace projects is unmatched, and their commitment to client satisfaction is exemplary.

Without hesitation, I highly recommend Stellar for any future projects requiring construction expertise. Their

Без колебаний рекомендую Стеллар для любых будущих проектов, требующих строительной экспертизы. Их выдающиеся результаты, профессионализм и надежность делают их ценным партнером.

Если вам потребуется дополнительная информация или детали относительно нашего опыта работы со Стеллар, пожалуйста, не стесняйтесь связаться со мной.

С уважением,
Начальник управления операционных закупок

В.А. Гибов

exceptional performance, professionalism, and reliability make them an invaluable partner.

Should you require any further information or details regarding our experience working with Stellar, please do not hesitate to contact me.

With kind regards,
Head of Operational Procurement Department

V.A.Gibov

